EL SECUESTRO DEL ARZOBISPO DE GUATEMALA

Son bien conocidos de nuestros lectores los detalles de este lamentable suceso. Cuando el Señor Arzobispo de Guatemala, Monseñor Mario Casariego volvía el día 16 del pasado marzo a su residencia en el carro del Excelentísimo Señor Nuncio, con quien había estado conferenciando, unos encapuchados le obligaron a pasar a otro vehículo y salieron veloces, llevándose también al chofer en el baúl del carro. El martes siguiente, a los cuatro días de intensa búsqueda por la Policía guatemalteca, se liberaba a ambos prisioneros en las cercanías de Quezaltenango, previa la captura de tres individuos pertenecientes —a lo que se dice- al movimiento terrorista intitulado "Mano Blanca". Al poco tiempo llegaban al aeropuerto de Guatemala en un helicóptero, donde eran recibidos por el Presidente de la República Mario Méndez Montenegro v las pocas personas que supieron de su llegada.

Al día siguiente ofició el Señor Arzobispo una misa de acción de gracias en la Catedral Metropolitana, totalmente llena de fieles que vitoreaban a su Pastor y se unían a él en sus oraciones.

En esa ocasión Monseñor Casariego declaró que perdonaba a "todos los que buscando venganzas a su antojo, quisieron causar mal a mi persona y a la Iglesia de Guatemala".

Durante estos días los demás obispos de dicho país se mantuvieron reunidos esperando el desenlace de este asunto y dieron un comunicado en el que condenaban el hecho y aconsejaban a los fieles que se abstuvieran de toda clase de manifestaciones violentas. Este consejo obedecía sin duda al hecho de

haberse rcibido un anónimo (que acompañaba a unas líneas supuestamente escritas por Monseñor Casariego en las que pedía su breviario y algunos otros objetos), anónimo en el que se declaraba que el Arzobispo sería puesto en libertad en el momento en que el Presidente de la República, Mario Méndez Montenegro, presentara su renuncia.

Parece evidente la intención de derribar al actual gobierno, apoyándose para ello en la indignación popular producida por el secuestro del Señor Arzobispo, pero este intento no se consiguió y la Policía con su insistente búsqueda coronada por el éxito cortó de raíz la maniobra.

Es deplorable el que las facciones políticas en lucha por el poder hayan pretendido envolver a la Iglesia en un asunto tan turbio como este y se hayan querido servir del sentimiento religioso del pueblo guatemalteco para el logro de sus planes.

No sabemos qué diran los hermanos Melville para quienes los obispos han perdido toda su autoridad con el pueblo por causa, según ellos, de haberlo abandonado en sus legítimos deseos de mejora social.

Si la Iglesia no puede estar conforme con las injusticias sociales, sea en Guatemala sea en cualquier otro país del mundo, jamás ha aprobado ni aprobará procedimientos que en vez de ayudar a la elevación de los humildes, contribuyen a hacer más penosa su situación.

Hacemos votos por la salud del insigne purpurado y pedimos a Dios que este evento contribuya a reforzar la unión que existe, sin género de duda, entre el católico pueblo guatemalteco y sus celosos pastores.

JOYERIA MEXICALI

Ave. Roosevelt Nº 2635.

Finísima joyería Típica Nacional y Europea.

> Teléfono: 23-7958. San Salvador.

Textos, Novedades, Cuadros Religiosos, Objetos para Regalos, Imágenes, Utiles Escolares.

LIBRERIA HISPANOAMERICA

1ª Calle Oriente y 4a. Avenida Norte. Teléf. 21-50-62 — Ap. 167. SAN SALVADOR.

EL PROGRESO

Taller de mecánica fina de AGUSTIN MAYEN. Costado Sur del Garage Mundial

Teléfono 21-5714, San Salvador.

Reparación máquinas de escribir calculadoras y especialidad en Cajas Fuertes.

LA CASA DEL REPUESTO JAIME PASCUAL PORTET

Repuestos originales de Volkswagen, Land Rover, Austin, Willys, Isuzu y Man.

Rectificadoras de válvulas, cambiador de llantas manual, herramienta surtida, solución para frenos, material eléctrico en general, pitos eléctricos musicales, fricción para frenos en rollos y juegos.

USE SU CREDITO P. C. B. CASA MATRIZ: 25 Av. Sur y 4a. Calle Poniente.

Teléfonos:

21-70-81; 21-37-79 y 21-65-70 Sucursal: 7^a A. N. y 1^a C. Pte. San Salvador, El Salv., C. A.